

Abogan en La Habana por ampliar vínculos entre Cuba y la UNESCO



La Habana, 25 feb (RHC) El presidente de la Comisión Nacional Cubana de la UNESCO, Oscar León, y jefes de las direcciones de Relaciones Internacionales vinculadas con ese organismo internacional, destacaron en La Habana la necesidad ampliar su colaboración.

Un informe publicado en la página oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, precisa que León y las autoridades de ese ramo con nexos cercanos al universo temático de ese organismo internacional, dialogaron sobre las prioridades de trabajo conjunto para el futuro cercano.

Asimismo, las partes repasaron el escenario actual de la UNESCO y marcaron los principales desafíos de esa etapa de trabajo en el organismo.



Radio Habana Cuba